

**Preisanpassung der Grundversorgung
zum 1. Januar 2024**

Sehr geehrter Kunde,

seit Anfang 2021 hatten sich die Preise für den Einkauf von Strom vorübergehend verzehnfacht. Zwar sind die Preise auf den Energiemärkten in den vergangenen Monaten wieder moderat gesunken, allerdings ist der Preis immer noch auf sehr hohem Niveau. Wir sind derzeit beim Einkauf von Energie mit fast dreimal höheren Kosten konfrontiert als vor der Energiekrise. Es ist nicht absehbar, ob oder wann diese Hochpreisphase endet.

Den Gemeindegewerken Ebersdorf ist es in den letzten Jahren immer wieder gelungen, Risiken durch eine vorausschauende Beschaffungsstrategie zu minimieren. Wir kaufen Strom lange im Voraus ein. Dadurch wirken sich Turbulenzen an den Handelsbörsen nicht 1:1 auf Ihren Tarif aus, sondern werden über einen längeren Zeitraum geglättet.

Durch diese vorausschauende Planung konnten wir Ihnen auch im Jahr 2023 Preise anbieten, die bis zu 50% unter den Preisen anderer Anbieter lagen.

Das führte auch dazu, dass wir steigende Preise nicht weitergeben mussten und unsere Kunden so vor extremen Preissprüngen schützen konnten. Zusätzlich steigen die Entgelte für die Nutzung der Stromnetze für das Jahr 2024 an. Deshalb müssen nun auch wir unsere Strompreise erhöhen.

Ähnlich wie viele andere Energieversorger können auch wir die Kostensteigerungen nicht vollständig ausgleichen und müssen daher Ihren Arbeitspreis zum 01.01.2024 um 9,82 ct/kWh brutto anpassen. Ihr jährlicher Grundpreis erhöht sich um 26,36 € brutto.

Ebersdorf, den 16. November 2023